

# 17年平和行進 FAX News NO 03

2017年国民平和大行進大分県実行委員会 連絡先・090-2511-4414 7月5日

## 行進2日目

### 佐伯市・津久見市を訪問

#### 両市長「ヒバクシャ署名」に賛同

7月3日午前9時佐伯市役所を訪問し、田中利明市長に面会しました。市長は応接室に入るや否や開口一番「熱い中ご苦労さんです。立場の違いはあってもあなた方と思いは一緒です。」などと、私たちに挨拶をする暇も与えないほど熱弁をふるい平和行進への激励と期待を述べました。通し行進者や県内通し行進者の紹介をし、市長への要望についてお願いしました。市長はすでに用意していた自書した「ヒバクシャ署名」「ペナント」手交し、昨年購入した「原爆と人間」のパネル展示を市役所の市民ホールで開催することを明らかにしました。その後市議会議長とも面談しました。議長は自らの出身地の「いんぴ茶」で訪問団をもてなし懇談し「ヒバクシャ署名」「ペナント」を手渡し「熱くなるので健康に気を付けて下さい」と激励を受けました。

午後3時過ぎに訪問した津久見市では市長が所用で留守のため副市長と秘書課長が応対し、国連での核兵器禁止条約の交渉会議などについて懇談し、市長の署名した「ヒバクシャ署名と「ペナント」をいただきました。

### 95歳の伊藤さん健在 今年も元気に行進

津久見市での行進では毎年励まされてきた伊藤さん（95歳）が、今年も元気に行進の先頭を横断幕を以て行進しました。伊藤さんの元気のもとは、毎日きちんと食事を摂り、1日1万歩を決まった時間に歩くことだそうです。驚くことに教習所の所定の検査に合格して、今も自分で車の運転をしています。大いに見習いたいものです。伊藤さんいつまでもお元気で。

## 行進3日目

### 台風3号下 コースを短縮して行進

行進3日目の7月4日は、台風3号の接近で朝から雨模様。午前10時風もなく雨も小康状態の中で出発集会、地元実行委員会から「台風は確実に接近しており、11時から12時くらいが最もひどくなりそうなので、コースを変更し11時までに休憩場所に到着できるようにしたい」との説明を受けて出発。途中激しい風と雨に遭遇しまし、ずぶ濡れになりましたが事故もなく11時前に休憩所の知念津久見市議宅に到着しました。お昼は知念さんの奥さんの心のこもったカレーライスをご馳走になり疲れをいやしました。

### 津久見市から臼杵市に引き継ぐ

午後1時台風が過ぎ風も雨も小康状態の中で臼杵市上塩田で、津久見市から臼杵市に行進が引き継がれました。行進途中で雨も上がり青空ものぞき薄日が差してきました。医療生協臼杵支部の事務所でお茶の接待を受け2時半臼杵市役所に到着、臼杵市への要請行動、市長、議長署名の「ヒバクシャ署名」「ペナント」を受け取りました、市側から「8月1日から野津支所で“原爆と人間”写真展を行う」との発言があり、7月5日市役所前の出発集会での挨拶を約束しました。